

Mit zwei Sparten zum Erfolg

TSC Steinbeck-Meilsen feiert 25-jähriges Jubiläum / Neue Mitglieder sind jederzeit willkommen

os. Steinbeck. „Der sympathische Verein für Eltern-Kind-Turnen und Tischtennis“ – ist das Motto des TSC Steinbeck-Meilsen. Am Samstag, 8. Juni, feiert der Zwei-Sparten-Verein mit einem Tag der offenen Tür sein 25-jähriges Jubiläum. Gäste sind ab 14 Uhr in der Sporthalle der Grundschule Steinbeck (Am Kattenberge 98) zum Sekttempfang herzlich willkommen.

Den Besucher erwartet ein Kuchenbuffet, eine Tombola mit attraktiven Preisen, und die Sparten Tischtennis und

Eltern-Kind-Turnen stellen sich vor. Tischtennis-Novizen können selbst zum Schläger greifen: Ein „Tischtennis-Pass“ und Gratis-Training sind die Belohnung für die Teilnahme am Parcours mit Übungen an den grünen Tischen.

1988 spaltete sich die Tischtennisabteilung von den Fußballern des BVB Steinbeck ab und gründete einen eigenen Verein. Bis 1998 war der TSC ein reiner Tischtennis-Klub, bevor die Eltern-Kind-Turnabteilung hinzukam. Heute hat der Verein ca. 120 Mitglieder.

Mit Herren-, Jugend- und Schülermannschaften nimmt die Tischtennis-Abteilung am Punktspielbetrieb teil, auch eine Damenmannschaft gab es in der Vereinsgeschichte mehrmals. In der abgelaufenen Saison scheiterte das derzeit einzige Herrenteam als Zweiter der Bezirksklasse nur knapp am Aufstieg in die Bezirksliga. Die 1. Jugendmannschaft belegte Platz 2 in der Bezirksklasse, in der Kreisliga wurde die 2. Jugendmannschaft verlustpunktfrei Meister. „In der kommenden Saison stellen wir auch

wieder eine zweite Herrenmannschaft in der Kreisklasse“, sagt Vereinschef Dirk Peters. „Verstärkung können wir immer gebrauchen“.

Gern schaut er auf die Höhepunkte in der Vereinsgeschichte zurück: 2005 gelang den beiden Herren- und der Damenmannschaft zeitgleich der Aufstieg und der Pokalgewinn, zum zehnjährigen Vereinsjubiläum bestritt die Bundesliga-Damenmannschaft des MTV Tostedt ein Freundschaftsspiel gegen die 1. Herrenmannschaft des TSC Steinbeck-Meilsen.

Zweites erfolgreiches Standbein des TSC in das Eltern-Kind-Turnen. In drei Gruppen schult Übungsleiterin Kornelia Becker Kindern bis sechs Jahren spielerisch die Motorik der Kinder.

Neuzugänge sind beim TSC Steinbeck-Meilsen jederzeit willkommen. Tischtennis-Spieler kommen donnerstags zum Training oder nutzen am Sonntag von 10 bis 13 Uhr das Angebot „Tischtennis-für-Jedermann“.

- Informationen zum Verein und zu den Trainingszeiten unter www.steinbeck-meilsen.de.



TSC
Steinbeck-
Meilsen 88
e.V.

Beim Training der Tischtennis-Spieler wird es voll in der Sporthalle der Steinbecker Grundschule Fotos: oh



Damals war die Fotowelt noch Schwarz-Weiß: ein Foto aus der Anfangszeit des TSC Steinbeck-Meilsen



Spiel und Spaß stehen beim Eltern-Kind-Turnen im Vordergrund